

Asunto: SPM para las carreteras de Toledo.

- La Diputación de Toledo apuesta por proteger a los motociclistas.
- Inició en enero de 2017 con más de 1500 metros de SPM en barreras metálicas de seguridad.

Ref.: 2016_SV_397

Fecha: 05 de diciembre de 2016

Nota de Informativa



1 Momento de la Manifestación en Toledo por la instalación de SPM del 17 de abril 2016

Desde el Departamento de Seguridad Vial, informamos que la Diputación de Toledo, con fecha 30 de noviembre del presente año, ha aprobado una moción del grupo provincial de Izquierda Unida para la instalación de Sistemas de Protección para Motociclistas.

Inicio de instalación: Enero 2017

Intervención: Sobre carreteras nuevas o nuevas instalaciones y sustitución o incorporación de los SPM a las antiguas barreras.

Zonas:

- Ocaña.
- Talavera.
- Mora - Sonseca

Partida inicial: 47.000 € (más de 1.500 metros de Sistemas de Protección para Motociclistas)

Conseguir carreteras más seguras es una obligación de todos los usuarios de la vía. Agradecemos a la Diputación su implicación en nuestra seguridad e invitamos al Ministerio de Fomento y Junta de Castilla la Mancha a imitar el ejemplo de esfuerzo y trabajo de la Diputación.

Gracias a todos por vuestra colaboración, apoyo y confianza y a los que participasteis en la manifestación de Toledo 2016.

Departamento de Seguridad Vial
seguridadvial@defensamotociclistas.org